



Presidencia de la República
Ayuda Memoria

REUNIÓN CON CONFERENCIA EPISCOPAL

Fecha: 30 de marzo de 2004

Hora: 17:00-18:00

Lugar: Sala de Gabinete.

Participan por Conferencia Episcopal:

Cardenal Miguel Obando y Bravo, Monseñor Jorge Solórzano, Monseñor Leopoldo José Brenes, Monseñor Bernardo Hombach, Monseñor Juan Abelardo Mata y Monseñor Pablo Schmidh.

Acompañan al Presidente:

José Antonio Alvarado, Mario De Franco, Frank Arana, Avil Ramírez y Lincoln Escobar.

Desarrollo de la Reunión

El Presidente de la República comenta que en la Asamblea Nacional se han trabado varias leyes de interés nacional, entre ellas la de Carrera Judicial. Explica la propuesta del Gobierno y la diferencia con la del dictamen de mayoría de la Comisión de Justicia de la A.N.

Mario De Franco hace una presentación sobre los orígenes de la crisis actual y los 7 puntos del Trato de País propuesto por el Presidente de la República.

Monseñor Mata recuerda que la Conferencia Episcopal ha hecho llamados a los políticos para bien del país. Que les duele la pobreza y la gente que huye del país. Que existen problemas morales a nivel político que deteriora las instituciones. Comenta sobre la parcialización de la policía.

Monseñor Hombach comenta que la administración de la Justicia es uno de los peores males, advierte que ese vacío se pueda llenar con violencia, que existe desconfianza en la autoridad y que si no se logra resolver ese problema en particular no se van a resolver los demás problemas del país. Asegura que como Iglesia van a fomentar la moralidad.

Monseñor Schmidh manifiesta su preocupación por los problemas en la Costa Atlántica, donde se hace muy necesario el Ministerio de la Propiedad.

Monseñor Brenes manifiesta su preocupación porque algunos Poderes no marchan bien, incluyendo la policía y la Procuraduría General de la República. Comenta que la Conferencia Episcopal llama al diálogo sincero, libre de egoísmos.

El Cardenal Obando y Bravo concluye agradeciendo la invitación del Gobierno, enfatizando en la importancia de involucrar a todos los partidos especialmente a los 2 más fuertes, y felicita al Gobierno por sus esfuerzos para buscar soluciones por cauces civilizados. Expresa su preocupación por la falta de trabajo. Promete sus oraciones.

El Ministro José Antonio Alvarado cierra la participación de los funcionarios del Gobierno recordando que la crisis actual es de valores morales. Que muchas instituciones están marcadas por intereses partidarios. Que este gobierno impulsa una visión ética de hacer política por lo que debe unir esfuerzos con la Iglesia para llegar a todas las comunidades con el mensaje moralizador.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente.